

Presupuesto 2025, sujeto a una revisión profunda: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** adelantó que el presupuesto del próximo año está sujeto a una revisión profunda por parte de la Comisión de Presupuesto, por lo que habrá modificaciones a partir de la eliminación de los órganos autónomos.

Monreal también comentó que hay falta de consenso en la bancada de Morena para impulsar la reforma que reduce a 40 horas la jornada laboral. El coordinador morenista declaró que, en lo personal, él coincide con la propuesta, pero será el grupo parlamentario el que decida en los próximos días.

https://drive.google.com/file/d/1vMa-ufGj7Ym_siT78fM5R0gSe2TW59rz/view?usp=sharing